

2学期も元気な南中生😊授業も笑顔&真剣です！

2学期が始まって半月が過ぎますが、皆さんは、良いスタートが切れましたか？学校は楽しいですか？授業はわかりますか？

先生たちも、皆さんが「学校が楽しい」、「授業がわかる」、「自分が主役になれる」、「夢や目標がもてる」と思えるように、2学期も全力で支えていきますので、共に頑張ってください😊

中間テスト	教科
9月22日(木)	5日前 部活動停止
9月27日(火)	英語・理科・国語
9月28日(水)	数学・社会・美術
9月29日(木)	音楽・技家(1,2年)



1年2組 技術科の授業



2年5組 美術科の授業



2年2組 家庭科の授業



3年6組 音楽科の授業

『ビリギャルに学ぶ』～意志あるところに道は開ける～

この本は、**素行不良の学年ビリのギャル「さやか」**が、高校2年生時の小学校4年生程度の学力から偏差値を40上げて、大学最高峰の一つである慶應義塾大学に現役合格するまでを描いた実話です。さやかを指導した坪田先生は著書の中で、「**さやかの人間性のなせる技**」だとおっしゃっています。

その1 テストで空欄は絶対がない！何事に対しても、自分のできることを精一杯やろうとする、**さやかの誠実な性格**の表れで、この姿勢は最後まで変わることはなかった。

その2 実はとてもまじめな性格で、**約束したことは必ず守る**。1年余りの間、塾をサボることは1日もなかった。

その3 間違えを恐れず、どんなことでも聞くことができる、そして人の言葉を聞き入れることができる**素直な心**を持っている。これは**分からないことを明確にできる力**であり、**人の言葉や物事の本質を理解し吸収する力**であり、**人として良い方向に成長していける大きな力**である。



学習やる気 アップ月間



期間：9月1日（木）～9月30日（金）

これをやれば学力アップ

1 姿勢をさらに良くしよう！

立腰することで、脳に**血液**がたくさん送られます。
また、姿勢を良くすると、交感神経が活発になり、
集中できるので、**学習効果**が高まります！

授業中は正しい姿勢で**集中力**があげて、
先生の話を聞き逃さない！



2 すぐに復習しよう！（家庭学習プリント）！

エビングハウスの忘却曲線より



「覚えられない」「何度やってもすぐ忘れてしまう」という人は多いと思います。しかし、記憶のメカニズムの視点から考えると、この「覚えられない」「忘れてしまう」というのは、仕方のないことなのです。人間の脳というのは次から次へ忘れるようにできているのです。学習後、丸一日何もしないとその大半を忘れてしまうのですから、**授業で学習したことを復習する**。このタイミングを逃すと格段に記憶の定着率が下がります。

「授業で学んだこと」を**家庭学習プリント**で復習する、**毎日の積み重ねが力**となります。覚えにくいものや苦手なもの、出来の悪い問題は、後回しにしがちですが、後に回せば習得により時間がかかってしまいますので、優先的に復習します。

中間テスト 9月27日(火)英・理・国、28日(水)数・社・美、29日(木)音・技家(1、2年のみ)



成果をあげる人とあげない人の差は、才能ではない。
いくつかの**習慣的な姿勢**と、**基礎的な方法を身につけている**
かどうかの問題である。

By ピーター・ドラッカー（経営学者）